

F

Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia

Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia  
Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia  
Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia

## Presentación de la web [www.eraverdadqueporelcaminaba.com](http://www.eraverdadqueporelcaminaba.com), excelente escaparate de nuestra comarca



Participantes en la presentación de la web

El pasado 29 de diciembre tuvo lugar en la Multisala Rural Campecho, de la Casona del Abuelo Parra, en Villanueva de los Infantes, la presentación de la web [eraverdadqueporelcaminaba.com](http://eraverdadqueporelcaminaba.com), una web del Campo de Montiel, creada por el diseñador y publicista Carlos Barraquete, nacido en Cózar y afincado profesionalmente en Alcalá de Henares. En palabras del propio autor esta web “aspira a convertirse en el mejor escaparate de nuestra comarca, mostrando nuestro patrimonio histórico, la bella serenidad de nuestros campos y el legado de sus personajes históricos... Se trata de un proyecto “que nace desde la distancia y el recuerdo del Campo de Montiel como impulso de una inquietud personal que a lo largo de dos años y muchos kilómetros recorriendo cada rincón de esta comarca se ha ido haciendo realidad. Un proyecto abierto que, poco a poco, irá creciendo y renovándose... Si no conoces el Campo de Montiel... has de saber que son muchas las cosas buenas que encontrarás en esta tierra...”

Como recoge la página de Campecho, “En el ambiente cálido y deseoso de conocer el resultado de más de dos años de trabajo, se respiraba camaradería y pasión por el Campo de Montiel. Amigos de todos los rincones de la comarca se apiñaron para festejar este trabajo impactante...” Todo ello arropado por otra manifestación cultural que tenía como marco la misma Multisala, la nueva colección plástica del artista infanteño Miguel Medina.

Después de una breve presentación del acto a cargo de Javier

Domenech, mantenedor del mismo, intervino Francisco Hernández, vicesgerente de la Universidad de Alcalá de Henares que expuso la relación de la Universidad con el Campo de Montiel a través de las figuras de Santo Tomás de Villanueva, Cervantes, Quevedo y otras figuras de la época. Jesús Fernández, presidente de la Asociación Luciérnaga, señaló el proceso de concienciación que se viene desarrollando desde hace tiempo en el Campo de Montiel y al que contribuirá esta nueva herramienta.

Intervino a continuación José M<sup>a</sup> Lozano quien se refirió a algunos aspectos en relación al proceso de gestación de la web y su colaboración en la misma, vinculando a una serie de personas conectoras de nuestra comarca para colaborar de manera altruista, a través de sus escritos, en el generoso esfuerzo del autor de la web, Carlos Barraquete, que intervino explicando cómo se ha ido desarrollando la misma a través de los dos años de dedicación, haciendo más tarde un análisis de los diferentes apartados y secciones de la misma: Inicio, El Campo, Pueblos, Palabras, Don Quijote... agradeciendo la participación de todos los colaboradores.

Finalizada la presentación se departió entre los asistentes tomando un refrigerio y productos típicos de la tierra.

Para finalizar la celebración la Asociación Luciérnaga presentó el concierto “The Daytime Dilemmas”, un tributo a la mítica banda “Ramonés”, que convocó a numerosos jóvenes y no tan jóvenes de distintos puntos de nuestra comarca.



Aspecto que presentaba la Multisala Rural Campecho



Maribel Parra ganadora del Concurso de Belenes

## Concurso de Belenes

Tras la convocatoria de la Concejalía de Festejos que coordina Víctor García Gallego, y de la previa inscripción en la Oficina de Turismo, daba comienzo un año más el tradicional concurso de belenes en nuestra localidad. La cuantía de los diez premios que se conceden, oscila entre los 40 y los 150 euros.

El fallo de Jurado para el primer premio de 150 euros recayó, al trabajo de Maribel Parra González, el Servicio de Estancias Diurnas del Centro de Día y Miguel Plaza Benito, premiados con la cantidad de 100 y 75 euros, respectivamente. Además se han concedido otros seis premios.

DISTRIBUCIÓN DE  
NEUMÁTICOS

**DISNEUMAN, S.A.L.**

VILLANUEVA DE LOS INFANTES

Camino San Miguel, 15  
Teléfono. 926 360 821  
Fax 926 350 247